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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE VALENÇA 

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA JULHO/2023. 

Aos trinta e um dias do mês de Julho de dois mil e vinte e três, com início às dezoito horas e 

trinta minutos, reuniu-se o Conselho Municipal de Saúde de Valença no Auditório da Santa 

Casa de Misericórdia primeira chamada  ás 18:30 horas, e a segunda chamada ás 18:45 horas ,  

e sob a Presidência do Senhor Omar Figueira Neto, na condução dos trabalhos foi aberta a 

reunião e informou que o material foi encaminhado com aproximadamente 15 dias de 

antecedência por e-mail e whatsApp, a todos os Conselheiros para que apreciassem e 

votassem tendo como pauta Convênio com a UNIFAA/Prefeitura Municipal de Valença 

RJ/Secretária de Saúde. 

Em seguida foi feita a leitura do oficio recebido nº 10/SMS/2023,   objetivando o apoio de 

desenvolvimento das atividades da Atenção Primária e Secundária , uma vez que o Contrato 

com a Organização Social Ação Brasil referente a Atenção Primária está suspenso para 

auditória e o da Atenção Secundária não foi renovado. 

Foi informado aos Conselheiros que o material enviado na reunião do dia 04/07/2023, 

referente aos Protocolos  da Secretaria Municipal de Saúde serão suspensos,pelo fato de a 

Secretaria de Saúde irá celebrar convênio com a UNIFAA e depois será apreciado por este 

Conselho. Devido a celebração do contrato, a mesma passará a ter a ingerência sobre os 

mesmos. 

O Conselheiro Felipe indagou se pode ir na sala do Conselho de Saúde para   para conhecer 

como funciona e foi respondido que ele tem livre acesso para aprofundar e conhecer o 

funcionamento deste  CMS desta Comarca. 

Em seguida o Presidente Omar Figueira Neto colocou em discussão e votação  do Convênio 

com a Unifaa/Prefeitura de Valença RJ/ Secretaria de Saúde, não houve nenhum manifesto ao 

contrário, sendo assim foi APROVADO por unanimidade pelos Conselheiros:Omar Figueira 

Neto, Juliana de Cássia Quaquarini,  Thiago Ferreira da Silva, Haydee Motta de Carvalho, Alice 

do Nascimento Marcelo, Maria Emilia Naves de Castro,  Almerinda  dos Santos  Machado, Cátia 

Aparecida Costa de Souza Paiva, Fernanda Alves de Mello, Marco Antônio de Souza Faria, Rita 

de Cássia Jannuzzi e Felipe Santos Leopoldino da Silva .Não havendo mais nada a ser tratado, 

demos por encerrada a reunião.                                                                                               

Omar Figueira Neto 

Presidente do Conselho Municipal de Saúde 


